

Einladung

Zur Eröffnung der Installation „Mission Menschlichkeit“ Verhüllungsaktion des Kreuzes in der Lutherkirche Konstanz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde,

wir laden Sie herzlich zur Eröffnung einer außergewöhnlichen künstlerischen Intervention in der Lutherkirche Konstanz ein.

Ab dem 8. Dezember wird das sieben Meter hohe Kreuz im Altarraum mit Rettungswesten verhüllt und es gibt eine Illumination über dem Portal der Kirche zu sehen.
Die Installation macht auf die anhaltenden humanitären Katastrophen im Mittelmeer aufmerksam und erinnert daran, dass Menschenwürde und Nächstenliebe universelle Prinzipien sind – unabhängig von Herkunft, Nationalität oder Glauben.

Vernissage

Datum: 8. Dezember **Uhrzeit:** 18:00 Uhr **Ort:** Lutherkirche Konstanz, mit Begrüßung, Einführung und Gelegenheit zur Begegnung.

Ausstellungsdauer: 8.–22. Dezember (zu den Öffnungszeiten der Kirche)

Hinter der Aktion steht eine Kooperation der Lokalgruppen von Sea Eye und Seebrücke Konstanz und der Evangelischen Gemeinde Konstanz. Sie knüpft an die Installation „WÜRDE“ (2021) von Bert Binnig an und nimmt Bezug auf die Situation der zivilen Seenotrettung, die für viele Menschen zur einzigen Überlebensperspektive geworden ist.

Als Initiator*innen möchten wir ein Zeichen setzen:

Menschlichkeit darf keine Grenzen kennen. Wer die Würde Schutzsuchender relativiert, gefährdet das Fundament unserer gesellschaftlichen Werte.

Wir freuen uns sehr über Ihr Kommen.

